
宇
都
宮
さ
ん
は
、
福
祉
に
冷
た
く
大

型
開
発
優
先
の
石
原
・
猪
瀬
都
政
か
ら

の
転
換
を
呼
び
か
け
ま
し
た
。
ま
た
、

安
倍
政
権
の
暴
走
政
治
ス
ト
ッ
プ
、
徳

洲
会
裏
献
金
の
追
求
、
利
権
政
治
の
一

掃
を
め
ざ
し
た
唯
一
の
候
補
者
で
し

た
。
そ
し
て
、
「
脱
原
発
」
も
被
災
住

民
の
実
際
の
利
益
を
守
る
活
動
な
ど

で
実
践
的
に
も
理
論
的
に
も
筋
金
入

り
の
候
補
者
で
し
た
。
に
わ
か
に
、「
脱

原
発
」
を
言
い
出
し
た
佐
川
献
金
な
ど

で
ス
ネ
に
傷
を
持
つ
候
補
者
と
は
違

い
ま
す
。
「
９
８
万
票
で
次
点
」
は
、

良
識
あ
る
都
民
の
一
つ
の
回
答
で
す
。 

猪
瀬
氏
辞
職
後
の
短
期
間
の
選
挙

戦
と
は
い
え
、
政
策
論
争
の
機
会
は

い
く
ら
も
あ
り
ま
し
た
が
、
宇
都
宮

さ
ん
以
外
の
候
補
者
な
か
な
か
公
の

討
論
の
場
に
出
た
が
り
ま
せ
ん
で
し

た
。「
知
名
度
」
で
勝
負
で
は
、
都
民

は
た
ま
り
ま
せ
ん
。
都
民
の
暮
ら
し

や
福
祉
・
医
療
・
教
育
が
前
進
す
る

か
ど
う
か
、
都
民
と
し
て
、
東
京
都

に
働
く
も
の
と
し
て
し
っ
か
り
見

つ
め
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

前
回
を
上
回
る
９
８
万
票 

宇
都
宮
さ
ん
の 

政
策
の
優
位
性 

公
正
な
政
策
論
争
を 

ま
た
、
厚
労
大
臣
の
時
、
福
祉
医

療
削
減
を
推
進
し
て
き
た
張
本
人
を

し
て
、「
福
祉
や
医
療
充
実
」
を
言
わ

ざ
る
を
得
な
い
と
こ
ろ
に
追
い
詰
め

て
い
ま
す
。
舛
添
さ
ん
を
支
持
し
た

人
た
ち
も
決
し
て
「
原
発
推
進
や
大

型
開
発
優
先
」
を
望
ん
で
い
る
わ
け

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今こそ憲法を私たちの手に ～ＤＶＤ紹介～ 

――みて、知って、考えよう――おしゃべりの輪を広げよう  

憲法の伝道師 伊藤真弁護士語りおろし 

  DVD『憲法ってなぁに？憲法改正ってどういうこと？』 

12 日衆院予算委員会で安倍首相は、自ら解釈改憲を主導する考えを表明し、憲法の立憲主義を否定しました。

また靖国参拝についても明確な反省をしませんでした。いま、憲法が最大の危機をむかえています。このままズルズル

と引きずられていったら大変です。 

憲法っていったい何なんだろう？立憲主義ってどういうこと？憲法はだれに何を求めているものなの？憲法って法

律とどう違うの？――いま、このような素朴な疑問をもとに、憲法の本質を学ぶことが大切ではないでしょうか。そして

憲法を国民の手に取り戻す運動を一刻も早くつくっていくことが求められています。 

そのときに役立つのが支部のフィルムライブラリー「DVD『憲法ってなぁに？憲法改正ってどういうこと？』」です。語

るのはいま注目の「憲法の伝道師」伊藤真弁護士。2012年4月に発表された自民党の改憲案を批判しながら、憲法

の本質をわかりやすく解説しています。これをみれば、憲法についてバッチリ学べます。一人でもよいのですが、何人

かでみて、おしゃべりをするといっそう深められることでしょう。たくさん活用してください。 

 

 

 この春ご退職予定の方・まだ入会されていない方のご入

会案内を３月初めに各学校へ送らせていただきます。 

連絡先：渡辺東雄 Tel：0422-46-5443 

北多摩東退職教職員の会ご加入のご案内 業績評価の本人開示を！みんなで！ 

問題管理職や納得がいかない場合は 

業績評価・本人開示１１０番 

北多摩東支部：０４２－３８４－２９４１ 

※人事異動の相談も！すぐにご相談ください！ 

都知事選挙 宇都宮さん大健闘！ 

投票率が１６％も下がっても、得票は 13000票、得票率も 5.14％増やし次点に 

宇
都
宮
さ
ん
は
教
職
員
の
業
績
評

価
の
見
直
し
や
３
０
人
学
級
の
実
現

も
呼
び
か
け
て
い
ま
し
た
。
宇
都
宮
さ

ん
の
政
策
が
、
他
の
候
補
者
に
大
き
な

影
響
を
与
え
た
こ
と
は
否
定
で
き
ま

せ
ん
。
当
選
し
た
舛
添
氏
に
し
て
も
、

「
原
発
の
推
進
・
再
稼
働
推
進
」
は
言

う
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。 

厚
労
大
臣
の
時
、
福
祉
医
療
削
減

を
推
進
し
て
き
た
張
本
人
を
し
て
、

「
福
祉
や
医
療
充
実
」
を
言
わ
ざ
る

を
得
な
い
と
こ
ろ
に
追
い
詰
め
て
い

ま
す
。
舛
添
さ
ん
を
支
持
し
た
人
た

ち
も
決
し
て
「
原
発
推
進
や
大
型
開

発
優
先
」
を
望
ん
で
い
る
わ
け
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。 

教材となるビデオ、ＤＶＤ

を多数そろえております。 

 支部ＨＰでリストをご覧に

なれます。【無料貸し出し】 

 


